

Kulturkataster zeigt Bilder in der Fensterfront

Schwachhausen. Nachdem die erste Gemeinschaftsausstellung des Kulturkatasters Schwachhausen im Dezember vergangenen Jahres aufgrund der Pandemie in der Fensterfront der neuen Stadtteilfiliale der Sparkasse in Schwachhausen gezeigt wurde, hatte das Netzwerk von Kulturschaffenden im Stadtteil gehofft, dass in diesem Jahr ein Bummel zwischen den Kunstwerken möglich ist. Aber auch die zweite Gemeinschaftsausstellung bleibt wegen der geltenden Corona-Maßnahmen auf die Fensterfront beschränkt. Die Werke von 15 Künstlern des Kulturkatasters Schwachhausen sind noch bis Mittwoch, 22. Dezember, in den Fenstern der Sparkassenfiliale an der Schwachhauser Heerstraße 197 ausgestellt.